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 七中生、頑張っています！「スタディサプリ」の活用は右肩上がり➚  

９月の八代市教育委員会主催の校長・園長会議の中で、(株)リクルート社の担当者から七中におけるスタディサプリの活用
が「八代市内の中学校でも積極的に取り組んでいる学校の一つである」ということを紹介されました。 
８月までの「スタディサプリ」の活用状況は、右グラフのとおり、

学校全体として「アクティブ一人当たり講義動画視聴時間（時間）・
確認テスト回答数（問）推移」が右肩上がりに活用されています。 
リクルートの担当者によると、七中は学校全体で夏休みの宿題や家

庭学習にスタディサプリを積極的に活用した成果が見られているそ
うです。また、通常の授業の中で、先生方が授業の予習や単元の復習

としての活用をはじめ、動画を活用した授業改善等にも取り組んでい
るとのことでした。 
ご家庭でのタブレット学習に対する取組はいかがでしょうか。 
生徒の中には授業中やプリント学習でわからないところは、確認テストや動画視聴による「学習定着や学び直し」に活用し

ている生徒も増えてきています。夢実現へ向けて「主体的に家庭学習に取り組む力」を、これからも伸ばしてほしいと思いま
す。今後も七中ではＩＣＴ等を積極的に活用し、学力向上につなげていきたいと考えています。 

「福祉出前講座（１年）」を実施 「除草作業」 お世話になりました。 

９月１８日（水）に１年生を対象に「福祉出前講座」を実
施しました。今回は「すずらんの里」岡田さんを講師として
招聘し、職場での仕事内容や介護福祉士になる経緯等につい
て講話をしていただきました。 
とても、生徒の年齢に近い講師の先生でしたので、生徒た

ちも親近感をもって話を聞いていたようです。岡田さんの福
祉の仕事に対する大変さや苦労話を聞いて、職業について学
ぶ時間になりました。 

９月２９日（日）６：３０ 早朝からＰ
ＴＡ役員及び体育・施設管理委員会の皆様
を中心に、運動場の除草剤散布や中庭の草
抜きといった「除草作業」をしていただき

ました。多くの保護者の皆様に参加してい

ただき、学校としても、後期に向けて新鮮
な気持ちで校内の環境美化を整えることが
できました。大変、お世話になりました。 

「ストレスマネジメント（３年）」で心を整える  第２回実用英語技能検定を実施 

９月３０日（月）５校時に、内田スクールカウンセラーに
よる「ストレスマネジメント」の教育講話を実施しました。 
今回は、将来の進路不安や受験勉強へのストレスが多い３

年生を対象に、ストレスの説明や緊張やストレス軽減のため
の呼吸法や対処法等を中心に講話をしていただきました。子
供たちにとっては、受験生と
して抱えている悩みや不安を

専門的な立場から適切なアド
バイスを受けたことで、有意
義な時間となったようです。
これからも、夢実現へ向けて
一日一日を大切に過ごしてほ
しいと思います。 

１０月４日（金）放課後、２回目の英語検定が実施されまし
た。この２回目は、３年生の検定料が市より全額補助となっ
ていたため、３年生３６名（全員）、２年生１名、
１年生３名の計４０名が受験しました。 
受講者は、現段階の自分の英語力を把握する 

ために、真剣に取り組んでいました。 
３学期にも３回目の英語検定が予定されています。次は

１・２年生の検定料が八代市より半額補助されます。英語力
を伸ばしたい生徒は、この機会をチャンスとして捉え、前向
きに取り組んでほしいと思います。ご家庭でも話題にしてく
ださい。日程につきましては、決まり次第、担当よりご連絡
します。  

部活動の軌跡「野球部、県大会へ！次は２回戦」 
「八代支援学校（３年）」との交流  

○会長旗兼全日本少年春季支部予選軟式野球大会 

 「準優勝」 ※県大会へ出場 

○全日本少年春季大会兼味岡旗軟式野球大会 
 七中 ６ VS ４ 武蔵ヶ丘・西合志南中(１回戦) 

１０月１日（火）２校時、七中校区居住の八代支援学校の
３年生男子２名が担当の先生と一緒に来校し、３年１組と交
流学習を行いました。自己紹介や学校紹介、レクリエーショ
ンをして、楽しいひとときを過ごしました。みんな笑顔で交
流し、共に学び合うことで、お互いを知る機会となりました。 夏休みの自由研究「八代地区科学発明工夫展４名入選」 

小学生が七中に「体験入学」 夏休みの自由研究の中から、アイディアある研究と認めら

れ、「八代地区科学発明工夫展」に出展された皆さんです。 

１年 村岡さん「ゼリーとフルーツの関係は？」入選 

２年 黒木さん「だ液にふくまれる消化酵素のはたらき」入選 

吉田さん「パンケーキがやわらかくなる時間は？」入選 

河口さん「便利なスマホスタンド！」入選 

 受賞された４名の皆さん、作品を仕上げるまでの努力に敬意

を表します。本当におめでとうございました。  

１０月３日（木）５校時、郡築小２９名、昭

和小９名が七中を訪問し、体験入学を行いま

した。今年度は「保健体育（集団行動）」と「音

楽（歌唱指導）」を中心に体験してもらいました。

とても、明るい、元気な児童の皆さんで笑顔の

活動でした。未来の七中生の入学が楽しみです。 

令和６年１０月９日 
第 ８ 号 

八代市立第七中学校 
校長 三浦 稔継 

 ～夢実現に向けて自律して学び続ける生徒の育成～ 

 



 


